
 

3ª Feira, 11 de junho de 2024  
ANJO DE PORTUGAL – 1.ª E 2.ª APARIÇÕES  

 
 
Bom dia! Hoje, queremos recordar 
por que razão não viemos à escola, 
ontem. Sabem qual foi a razão? 
(deixar que se expressem!) Pois é, 
foi feriado! Foi Dia de Portugal e 
das Comunidades Portuguesas. 
Mas há outro motivo, mais 
importante, para nós cristãos: foi 
dia do Anjo de Portugal!  
Sabem quem é este anjo?   
  

É aquele que apareceu 3 vezes aos 
pastorinhos, antes das aparições de 
Nossa Senhora. Ele veio preparar-
lhes o coração para esse encontro 
com a Mãe do Céu. Vamos recordar 
a 1.ª e a 2.ª aparições:  

  
 1.ªAparição: Na primavera de 1916, as três crianças estavam na Loca 
do Cabeço, no lugar dos Valinhos, a pastorear, quando lhes apareceu 
um jovem de mais ou menos 14 ou 15 anos, mais branco que a neve, 
dizendo:  
“- Não temais, sou o Anjo da Paz, orai comigo: Meu Deus eu creio, 
adoro, espero e amo-Vos. Peço-Vos perdão para os que não creem, 
não adoram, não esperam e não Vos amam.”  



 

As crianças rezaram por três vezes, com o rosto no chão. Depois, 
ouviram do anjo:   
“- Orai assim. Os corações de Jesus e de Maria, estão atentos à voz 
das vossas súplicas”.  
Essa oração acompanhou os pastorinhos para sempre.  
  
2.ª Aparição: Num dia de verão, no quintal da casa de Lúcia, no poço 
do Arneiro, as crianças estavam a brincar quando o anjo apareceu e 
lhes disse:  
“- Que fazeis? Orai, orai muito. Os corações de Jesus e de Maria têm 
sobre vós desígnios de misericórdia… Eu sou o Anjo da guarda, o Anjo 
de Portugal.”  
  
Sonha…  rezando, várias vezes, durante o teu dia, a oração que os 
pastorinhos receberam do anjo.  
  
Oração: Pai nosso… Anjo da Paz, rogai por nós.   
  

 
 

  



 

4ª Feira, 12 de junho de 2024  
ANJO DE PORTUGAL – 3.ª APARIÇÃO  

  
Bom dia!  
Ontem, estivemos a falar sobre a 1.ª e a 2.ª aparições do anjo aos 
pastorinhos. Hoje, queremos mostrar-vos como foi o último encontro 
com eles. Vejam:  
  
3.ª Aparição: No outono do mesmo ano, novamente na Loca do 
Cabeço, as crianças rezavam a oração que aprenderam na primeira 
aparição. O Anjo apareceu-lhes com o cálice e uma hóstia. A hóstia 
pingava gotas de sangue no cálice. Elas ajoelharam-se, e o anjo 
ensinou-lhes esta oração:  
“Santíssima Trindade, Pai, Filho e Espírito Santo, adoro-vos 
profundamente. E ofereço-vos o Preciosíssimo Corpo, Sangue, Alma 
e Divindade de Jesus Cristo presente em todos os sacrários da Terra. 
Em reparação dos ultrajes, sacrilégios e indiferenças com que Ele 
mesmo é ofendido, e pelos méritos infinitos do Seu Santíssimo 
Coração e do Coração Imaculado de Maria, peço-vos a conversão dos 
pobres pecadores.”   
Depois disso, o Anjo da Eucaristia deu a hóstia consagrada à Lúcia e o 
cálice ao Francisco e à Jacinta, e disse-lhes:   
“- Tomai e bebei o Corpo e o Sangue de Jesus Cristo, horrivelmente 
ultrajado pelos homens ingratos. Reparai os seus crimes e consolai o 
vosso Deus.”  
Esta oração une cada um de nós a Maria, ao reparador Jesus Cristo, 
no mistério da Eucaristia para a glória da Santíssima Trindade.  
  



 

Sonha…  e reza a oração ao teu anjo da guarda. Anjo da Guarda, 
minha companhia, guardai a minha alma de noite e de dia.  
  
Oração |  
 
https://www.youtube.com/watch?v=iUwlS2kMPMk&list=PL8sHRU5
XmQxCf1ONcw8KQ04mQZjPhiApZ&index=5 
 
 

… Anjo de Portugal, rogai por nós.   
  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

https://www.youtube.com/watch?v=iUwlS2kMPMk&list=PL8sHRU5XmQxCf1ONcw8KQ04mQZjPhiApZ&index=5
https://www.youtube.com/watch?v=iUwlS2kMPMk&list=PL8sHRU5XmQxCf1ONcw8KQ04mQZjPhiApZ&index=5


 

5ª Feira, 13 de junho de 2024  
STO. ANTÓNIO  

  
  
Bom dia!  
Hoje, é dia de um santo português festejado em muitas partes do 
mundo. Em Lisboa, nem há escola por ser o dia da cidade! Sabem de 
que santo estamos a falar? (deixar que se expressem!). Esse mesmo: 
Santo António! Conhecem alguma coisa sobre a sua vida? (deixar que 
se expressem!).  
Este homem começou a fazer milagres, sabiam? Um deles foi quando, 
estando ele a tentar falar de Jesus aos homens de uma cidade, 
ninguém lhe ligava. Então, resolveu começar a falar aos peixes do rio. 
E para surpresa de todos, os peixes colocaram a cabeça de fora como 
se estivessem mesmo a escutá-lo! As pessoas ficaram tão surpresas 
que acabaram por lhe dar atenção! Diz-se que este foi o seu primeiro 
milagre!  
  
Sonha…   em quereres ser santo como Sto. António. Tenta falar de 
Jesus a alguém da tua família.   
  
 Oração: Senhor Jesus, Tu que permites que alguns santos façam 
milagres para que acreditemos mais em Ti, ajuda-nos a acreditar 
sempre mais.  | Pai nosso… Sto. António de Lisboa, rogai por nós.   
  

  
 
 
 



 

6ª Feira, 14 de junho de 2024  
DEUS FALA-TE!  

  
Música: 
https://www.youtube.com/watch?v=SSnH89JBQ3E&list=PL8sHRU5X
mQxCf1ONcw8KQ04mQZjPhiApZ&index=4 
 
Bom dia!  
Hoje, é mais um dia em que tentamos perceber o que Jesus nos quer 
dizer para sermos mais seus amigos. Escutemos o Evangelho:  
  
Evangelho segundo S. Marcos (Mc 4, 26-34)  
Naquele tempo, disse Jesus à multidão: «O reino de Deus é como um 
homem que lançou a semente à terra. Dorme e levanta-se, noite e 
dia, enquanto a semente germina e cresce, sem ele saber como.  
A terra produz por si, primeiro a planta, depois a espiga, por fim o 
trigo maduro na espiga. E quando o trigo o permite, logo mete a foice, 
porque já chegou o tempo da colheita».  
Jesus dizia ainda:  
«A que havemos de comparar o reino de Deus? Em que parábola o 
havemos de apresentar? É como um grão de mostarda, que, ao ser 
semeado na terra, é a menor de todas as sementes que há sobre a 
terra; mas, depois de semeado, começa a crescer, e torna-se a maior 
de todas as plantas da horta, estendendo de tal forma os seus ramos 
que as aves do céu podem abrigar-se à sua sombra».  
Jesus pregava-lhes a palavra de Deus com muitas parábolas como 
estas, conforme eram capazes de entender. E não lhes falava senão 
em parábolas; mas, em particular, tudo explicava aos seus discípulos.  
  

https://www.youtube.com/watch?v=SSnH89JBQ3E&list=PL8sHRU5XmQxCf1ONcw8KQ04mQZjPhiApZ&index=4
https://www.youtube.com/watch?v=SSnH89JBQ3E&list=PL8sHRU5XmQxCf1ONcw8KQ04mQZjPhiApZ&index=4


 

Sonha…  em seres sinal do Reino de Jesus, na terra.  
  
Oração:  Senhor Jesus, Tu que nos dás a possibilidade de fazer crescer 
o Reino de Deus, ajuda-nos a não ter medo nem preguiça de sermos 
Teus colaboradores. | Pai nosso… Nossa Senhora Auxiliadora, rogai 
por nós.   
  
 


